Tribune libre du groupe d'opposition municipale

La culture : élément essentiel pour vivre ensemble.

Durant 14 années, la municipalité précédente s'est mobilisée pour faire de La Ferté Saint-Aubin une grande ville de la culture pour tous : construction de la bibliothèque, soutien permanent à la pratique musicale, organisation de grands évènements, lancement du parcours de sculptures, saison culturelle diversifiée, Festiv'Halle, ateliers de pratiques artistiques, et les études pour le projet cinéma inscrit dans nos priorités. Toutes ces actions ont toujours été pensées d'abord au nom d'une citoyenneté active et respectueuse et participant au développement harmonieux de notre ville.

La majorité actuelle, en manque de créativité face à une politique qui a fait ses preuves, tente d'en faire un « service minimum » pariant sur l'obtention d'éventuelles subventions régionales mais laisse de côté ce qui favorise confrontation, diversité, curiosité et ouverture à toutes les formes d'art. Les propositions de « variétés » issues de la télévision risquent de devenir l'alpha et l'oméga de la culture dans notre ville.

Elle ferme « Festiv'Halle » une des rares manifestations régionales autour du burlesque, et enterre pour longtemps le projet cinéma qui fait partie des grandes attentes des Fertésiens. La politique culturelle fertésienne ne doit pas finir en tragédie comme le film de Jean Renoir « La Règle du jeu » tourné en partie à La Ferté Saint-Aubin. Débutant en comédie vaudevillesque, c'est dans le drame que finit cette œuvre formidable. Pour l'en empêcher, nous serons plus que vigilants.